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古淵保育園 

保護者会ニュース 
今年は寒く、暖かい春の訪れが待ち遠しく感じ

られます。でも、子供達は寒くたって元気一杯！ 

先日の雪のあとも、 

かわいい雪だるまが、 

あちらこちらで、 

みかけられましたね。 

    
    
    

●●●●子供映画会子供映画会子供映画会子供映画会    ～～～～次回次回次回次回交流会交流会交流会交流会のおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ～～～～ 

 

次回の保護者会交流会として、大野中公民館に

て園児向け映画上映会を行います。 

また、普段は保護者同士でゆっくりお話する機

会ってなかなかないですよね。そこで…、育児の

悩みや、育児のノウハウ、日ごろの出来事などを

保護者同士、気軽におしゃべりする席を設けたい

と思います。是非、お子さんとご一緒にご参加く

ださい。 

 

日時：3333 月月月月 9999 日日日日（日）10:00～12:00 

場所：大野中公民館 大会議室 

 

上映内容については現在検討中です。 

詳細は後日、皆さんへ別紙でご案内します。 

 

●●●●保育園民営化保育園民営化保育園民営化保育園民営化にににに向向向向けてけてけてけて    
 

昨年 12 月 8 日に相模原市保育課による「民営化

に係る説明会」が開催されました。既に同課から

『民営化情報』11 号として当日の様子が配布され

ていますが、保護者 8 人が参加しました。 

いよいよ古淵保育園の民営化方針が決まりまし

た。これまで保護者会からその問題点を指摘して

きた園舎の改築案については回避されることにな

り、定員数を 10 名増加した上で現在の園舎をその

まま活用して法人に譲渡されることになりました。 

当初の予定より 2 年近く遅れましたが、先日配

布されました『民営化情報』12 号に記載されてい

ますように、古淵保育園を運営する法人を神奈川

県、東京都、千葉県、埼玉県内で認可保育園を運

営している社会福祉法人を対象に現在募集中です。

詳細の募集要項等は市のＨＰに掲載されています

（ http://www.city.sagamihara.kanagawa.jp/ 

kodomo/hoiku/html/kobuti-ho_unei.html）。 

保育課からも該当法人には直接ＤＭにて案内が

ありますが、お知りあいによい法人がありました

ら、募集案内を是非お知らせください。 

法人の募集は 3/31 で締め切られ、書類選考を経

て、法人がいくつか絞られた後、「法人選考委員会」

が始まります。法人選考委員の一人を古淵保育園

の保護者会から選出し、保護者の視点から、子ど

も達にとってよりよい法人の選考をしたいと思っ

ています。法人選考委員会は半年間で６－７回の

会議が平日に開催されます。 

3 月上旬には、法人選考にあたって、何を大切

にしている法人を選んで欲しいか等のアンケート

を実施します。また、法人選考委員になってくだ

さる方の自薦・他薦を受け付けたいと思いますの

で、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 



アンケートを実施するにあたって、こういう項

目を入れて欲しいなどのご意見がありましたら、

保護者会連絡先までお気軽にお知らせください。 

まだまだ先と思っていた民営化も、とうとう 2

年後に迫ってきています。保護者の皆さまの力を

集めて、子ども達にとって、よりよい保育の質を

確保していきたいと思います。 

 

 

●●●●卒園卒園卒園卒園にににに向向向向けてけてけてけて    ～～～～緑組交流会報告緑組交流会報告緑組交流会報告緑組交流会報告～～～～    
 

昨年 11 月 25 日(日)に大野中公民館和室におい

て、緑組クラス交流会を開催しました。話題は主

に卒園に向けてのもので、昨年卒園生の保護者に

提供いただいた卒園式ビデオを観ながらの懇談と

なりました。 

交流会の場では、昨年と同じく保護者有志の

方々による「卒園式での歌のプレゼント」「卒園ア

ルバム作成」「卒園パーティー」の３企画を進める

ことが決まりました。現在、卒園式に向けて企画

ごとに役割分担し、各班ごとの活動を軸に進行し

ているとの事です。子供たちにとっても保護者に

とっても様々な思い出がある中、心に残る卒園式

になると良いですね。 

 

 

●●●●おおおお団子団子団子団子をつくろうをつくろうをつくろうをつくろう！！！！～～～～交流会報告交流会報告交流会報告交流会報告～～～～    

 

昨年 11 月 25 日(日)に、大野中公民館 調理室

にて、お団子づくりの交流会を開催しました。当

日は、緑組の保護者交流会が公民館別室で開催さ

れたこともあり、スタッフの予想を上回る３０名

の園児に参加していただき、にぎやかで、楽しく、

そして、美味しいひと時を過ごしました。 

子供達は、とても上手にお団子を捏ねて（粘土

遊びの成果かも…）、とてもきれいに丸めていまし

た（こちらは、泥だんご作りの成果かな…）。お団

子はひとりひとり茹でて、おしょうゆみつや、き

な粉をかけて食べました。 

 

 

 

当日はスタッフの手が足りず、お子さんと一緒

に参加してくださった保護者の方々に沢山のご協

力を頂きました。ありがとうございました！ 

 

 

●●●●役員会報告役員会報告役員会報告役員会報告    

◆第 9回役員会 11 月 25 日 13：00-14：00 

参加 5人。主な議題は以下の通り 

・「お団子をつくろう」交流会反省 

・次回交流会について 

◆第 10 回役員会 1 月 20 日 10：00-12：00 

参加 6人。主な議題は下記。 

①保護者会からの卒園お祝い品について 

②次回交流会の内容について 

③12/8 民営化説明会報告 

④次回通信発行について 

◆次回役員会は、2月 17 日（日曜日）13：00-大野

中公民館で開催します。3月の交流会について話し

合う予定です。どなたでもご自由にご参加くださ

い。 

    


